

Promesses de campagne non appliquées ou sous dotées, déshumanisation et privatisation des services publics, endettement en explosion et reprise de certaines de nos propositions, voilà comment peut se résumer le budget 2024 de la ville. La majorité municipale engage des dépenses démesurées avec l'argent des Sénonais pour réaliser un « choc d'investissement » sur des actions que nous estimons parfois superficielles, portant avant tout sur l'apparence esthétique, sans vrais projets ambitieux et innovants. Il faudrait au contraire solliciter et co-construire avec les habitants de tous les quartiers notre future ville en répondant aux urgences sociales, démocratiques et

écologiques, pour l'épanouissement et la sécurité de tous. Le conseil municipal sur le débat d'orientation budgétaire n'a pas permis de répondre à nos interrogations et nos doutes car nous n'avons pas pu poser toutes nos questions, muselés par le maire qui estimait notre exposé trop long, faisant peu de cas de notre travail d'analyse critique. Comme demandé, nous avons transmis nos questions par mail. Nous avons voté contre le budget de la ville car il ne répond pas aux défis et enjeux qui nous semblent prioritaires à l'heure actuelle.

Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité